

INFORME EJECUCION TECNICA RENDICION DE CUENTAS 2022

El 28 de febrero de 2020 a las 10 a.m. del 2023, en la biblioteca del colegio se cumplió con la rendición de cuentas de la vigencia 2022 como lo ordena la constitución política de Colombia.

El registro fotográfico en los anexos 001 y 002, soportan el desarrollo de la actividad.

La divulgación se hizo a través de la página web, carteles en lugares visibles, grupos de WhatsApp y formación de estudiantes.

El informe de la rendición de cuentas se publicó en la página de Enjambre junto con los soportes y evidencias

La convocatoria se realizó por invitaciones personales, mensajes de correo a grupos de WP y mensajes de WhatsApp personales.

En reunión de coordinadores y personal administrativo y servicios generales se analizaron las propuestas para la organización y desarrollo del evento.

La agenda desarrollada en la audiencia fue la siguiente:

1. Bienvenida
2. Himno (Nacional – Institucional)
3. Himno del colegio
4. Palabras de Apertura del Rector
5. Informe Gestión Directiva
6. Informe Gestión Administrativa
7. Informe Gestión Comunitaria
8. Informe Gestión Académica
9. Informe Gestión Financiera y Contable
10. Palabras del representante de la SED o de las Autoridades
11. Preguntas y Respuestas de los participantes de la Reunión
12. Palabras de Agradecimiento por el señor Rector
13. Evaluación del evento
14. Cierre.

El anexo 001, evidencian el desarrollo de la audiencia.(fotos)



Análisis de resultados de la evaluación del evento

Se evidenció participación de los miembros de la Comunidad Educativa como Padres de Familia, Estudiantes, Docentes. Hubo notoria ausencia de Autoridades a nivel local y Departamental.

Las preguntas planteadas recibieron respuesta, por la persona a quién era dirigida.

Pregunta 1 - Formulada por María Fernanda Castilla Contreras

Interviene un padre de familia la señora María Fernanda Castilla Contreras ¿Dónde están los implementos de aseo de la sede central? ¿cuáles fueron las aulas donde ubicaron los tableros?

(Respuesta (Sr. Rector))

Están siendo usados desde más o menos agosto, septiembre, octubre y noviembre y los otros están guardados en una bodega. En el informe de vigencia 2022 no se habló de compra de tableros.

Pregunta 2 - Formulada por Martha Rodríguez

Soy representante del grado 7 – 03 quiero saber si se puede pintar el salón de clase y tapar una gotera que hay, con los padres familia

(Respuesta (Sr. Rector))

Eso es algo positivo y la respuesta es si.

el proceso es el siguiente se comunican con el docente titular el docente se comunica con la coordinadora o coordinador y referente a la gotera agradecemos que quien haga el trabajo tenga el curso de alturas.

Pregunta 3 - Formulada por Alirio Villamizar Coordinador de la sede Antonio Nariño

¿En gestión administrativa que se aclare que a la fotocopidora de la sede Antonio Nariño no se le hizo mantenimiento, de lo contrario está sin uso por falta de mantenimiento y tinta

Respuesta Sr. Rector se aclara que el mantenimiento que aparece en la gestión administrativa fue de la fotocopidora de la sede central, queda pendiente el mantenimiento de la fotocopidora de la sede Antonio Nariño e insumos.

Pregunta 4 - Formulada por Diana Camargo

Cómo mejorar la institución con la ayuda de los padres de familia

Respuesta Sr. Rector ya solicita cumpliendo con la función de padre motivando al estudiante en cumplir con sus deberes, Estar pendiente que hace su hijo todos los días en sus clases siempre se les deja tarea, estar atento en la hora que llega y sale el estudiante con quien se relaciona, revisar la plataforma para saber cómo va el estudiante

Pregunta 5 - Formulada por Laura Sofia Diaz Duran

En la sede Antonio Nariño en ningún momento ha recibido flauta, no se le ha hecho mantenimiento a la fotocopidora en el año 2.022. ¿hasta cuándo esperaremos para el servicio de los estudiantes?

Respuesta Sr. Rector Las flautas no fueron para el Antonio Nariño las flautas fueron específicamente para la sede central gramalote exclusivamente, en la exposición de los gastos se dijo para la sede Antonio Nariño se recibió una dotación de elementos deportivos,

Pregunta 6 – Formulada por Yusnay katiany Galvis Galvis

¿En qué momento se hizo mantenimiento a las unidades sanitarias?, ¿En qué momento nos dieron recursos económicos o insumos para embellecer la sede Antonio Nariño?

Respuesta Sr. Rector Les voy a explicar como es el proceso de hacer una compra o una inversión, siempre se debe hacer una carta de parte de los coordinadores pasando las solicitudes de las necesidades que hay en cada sede las autorizo le tomo una foto le envié a al coordinador y al proveedor para que nos preste el servicio que se solicita

Pregunta 7 – Formulada por Junta Directiva

¿quién es el ente encargado para la contratación de cada servicio?, ¿Quién recibe los implementos de cada sede?

Respuesta Sr. Rector el único que puede contratar es el **RECTOR** que es el ordenador del gasto

Pregunta 8 – Formulada por Mireya Chinchilla Vera

El año pasado se solicitó por escrito por escrito un video beam para la sede 20 de julio y fue respondido con el presupuesto del 2.022 se compraría hasta el momento no se ha recibido Mi pregunta es ¿queda algún rubro para que realicen dicha compra?

Conclusiones y compromisos.

Como conclusión se estableció que este tipo de acciones públicas son útiles y necesarias para visibilizar las Acciones cumplidas por Todos los Miembros de la IE durante el año 2022, tanto en lo Académico, Comunitario, Financiero y Directivo. Hubo auto felicitación de Toda la Comunidad por los Extraordinarios logros alcanzados en la Mejora de Nuestra Misión Académica y Formativa al subir un 38% absoluto en el Rankín de las IE y EE que presentan Pruebas Saber 11 en el Departamento,

sector privado y oficial, pues se pasó del puesto 150 al 102, evidenciándose una mejora en los Puntajes de cada Área examinada y de la Totalidad del Examen visto a nivel individual y a nivel grupal institucional.

Hubo compromisos de los padres de Familia en seguir apoyando a sus hijos en sus procesos de Aprendizaje y el estar más en contacto con los docentes, coordinadores y demás autoridades institucionales.

Se sugirió que las presentaciones en PPT no contengan información Financiera tan pequeña para poder visualizar mejor esos informes y que ellos se den globales, por rublos, globalizados.